



部活動交流試合（小学部）

- 日 時 2020年2月25日（火）
- 場 所 校庭
- 参加者 部活動加入児童（小学部3～6学年）
- 様 子

後期の小学部部活動ではサッカーの練習に取り組んできました。その締めくくりとして、南興華小学校の子供たちとサッカーの交流試合を行いました。最初に、現地の子供たちと顔を合わせたときには、お互いに少し緊張した表情を見せていました。しかし、試合が始まるとすぐに緊張が取れ、みんな夢中になってプレーしていました。結果は、男女共に勝利を収めることができました。後期の半年間、一生懸命練習してきた成果を十分に発揮でき、子供たちもみんな笑顔でした。

最後には、今回の交流試合のために来校してくださった南興華小学校の子供たちと先生方に、感謝の気持ちを伝え、終わることができました。



大縄大会

- 日 時 2020年2月19日 (水)
- 場 所 体育館
- 参加者 全校児童生徒
- 様 子

クラス対抗では、8の字跳び（2分間の合計回数）、縦割り班対抗では全員跳び（最高連続回数）で勝負をしました。これまで朝のスポーツタイムで練習に取り組んできました。

8の字跳びは、休み時間にもクラスで練習をしたり、時には、学年が混ざって練習したりする姿がみられました。

練習を重ねるごとにどのクラスも、コツをつかんでうまくなって、第1回の練習の時と比べると記録が伸びています。



大縄大会本番の結果は、1位 6年生（213回） 2位 5年生（182回） 3位 中学部（173回）でした。

昨年度から始まった縦割り班対抗の全員跳びでは、中3から小1まで全員が息を合わせて数を数えながら跳びます。中学部や高学年が、低学年と一緒に手をつないで跳ぶ、できるだけ幅を狭くして跳ぶなど、各班で作戦を考え工夫していました。

結果は、1位 4班（40回） 2位 2班（36回） 3位 6班（32回）でした。

お忙しい中、保護者の方がたくさん見に来てくださいました。応援ありがとうございました。



日計 学年	1/14 (x)	1/21 (x)	2/7 (x)	2/11 (x)	2/18 (x)	2/19 (x)
① 1年	45	40	90	83	107	86
④ 2年	121	109	124	137	163	162
③ 3年	121	109	140	116	152	143
⑥ 4年	81	136	170	180	116	135
② 5年	148	158	170	184	200	182
① 6年	200	203	235	226	247	213
③ 中学部		165	120	132	169	173

練習の成果と出番

日計 縦割り班	1/14 (x)	1/21 (x)	2/7 (x)	2/11 (x)	2/18 (x)	2/19 (x)
1班	5	15	20	13	28	29
2班	19	14	25	16	15	36
3班	6	7	16	14	10	18
4班	19	29	24	26	41	40
5班	10	13	18	10	18	11
6班	5	6	6	16	29	32

着衣水泳

- 日 時 2020年2月10日(月)
- 場 所 プール場
- 参加者 全校児童生徒
- 様 子

『もしも水難事故にあったら』を想定して着衣水泳の授業を行いました。普段の水泳とはちがう洋服での入水に少しとまどっていましたが、水の中での動きづらさを感じ取ることができていました。もし、落水してしまったら服や靴は脱がない、大声を出し続けたり大きく手を振って助けを呼んだりしない、岸に向かって必死に泳がないなど、やってしまいがちなことが実はNGだったことを学びました。ひたすら背浮きで待つ「UITEMATE」、呼吸を確保し救助されるまで浮き続ける自己保全を目的とした対処法方を実践しました。



THE JAPANESE SCHOOL (JOHOR)

パフォーマンス大会

- 日 時 2020年2月5日(水)・6日(木)
- 場 所 体育館
- 参加者 全校児童生徒
- 様 子

お昼休みの時間にパフォーマンス大会が開催されました。「ファンタジスタ再集結！」を合い言葉に、自分の得意なことを全校児童・生徒を前に発表しました。歌や楽器演奏、ダンスにお笑いと、それぞれの出し物を友達や兄弟で一生懸命に練習していました。「次は僕も出る」「私は何で出ようかな」と、もう来年の話をするくらい、楽しみにしている児童もいます。1年に1回、ともに学ぶ友だちが得意とすることを、みんなで共有し、認め合う素晴らしい機会になっています。



SCHOOL (JOHOR)

豆まき集会

- 日 時 2020年1月31日（金）
- 場 所 体育館
- 参加者 全校児童生徒
- 様 子

文化委員会主催の豆まき集会が行われました。J S Jでは毎年、全校児童・生徒に豆まきの鬼のお面のデザインを募集しています。今年も各学年から力作が揃いました。どちらかというと今年はかわいい鬼が多かったです。選ばれた鬼のお面を被った文化委員のメンバーが鬼役として、体育館を逃げ回り、他の児童・生徒は豆の代わりに落花生をまきました。逃げる鬼も、豆をまく子も大興奮の時間でした。まいた落花生は、お昼の時間においしく頂きました。

